
6 Pièces

Réf. STZ230005

26 316 €

Gassin
Maison à louer (83580)
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Magnifique  mas  provençal  situé  sur  la  commune  de  Gassin,  à

seulement  3  kilomètres  du  mythique  village  de  Saint-Tropez.Au  coeur

d'un  environnement  paysager,  découvrez  cette  propriété  au  charme

provençal.La maison se compose de toilettes invités, d'un vaste salon

avec  cheminée,  d'une  salle  à  manger  et  d'une  cuisine  ouverte

entièrement équipée.Une chambre principale avec dressing, salle bains

complète  (douche  et  baignoire),  une  chambre  d'appoint  attenante  et

une  chambre  en  suite  avec  salle  de  bains  et  accès  indépendant

d'environ  20  m2,  viennent  s'ajouter  à  ce  niveau.À  l'étage,  vous

bénéficierez ...

Magnificent Provencal farmhouse in the commune of Gassin, just 3 kilometres from

the  legendary  village  of  Saint-Tropez.Set  in  landscaped  grounds,  discover  this

property  with  Provencal  charm.The  house  comprises  a  guest  toilet,  a  large  living

room with fireplace, a dining room and a fully equipped open-plan kitchen.A master

bedroom with dressing room, full  bathroom (shower and bath), an adjoining spare

bedroom  and  an  en  suite  bedroom  with  bathroom  and  independent  access  of

around 20 sq m are added to this level.Upstairs, there is a bedroom with bathroom

and terrace.In the garden: an independent ...
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